
KTM Suchetzki erklärte, dass die SPD-Fraktion der Einschätzung der Verwaltung folgen werde 
und der Antrag als vorerst erledigt angesehen werden könne. Sofern weitere Erkenntnisse aus 
dem Pilotprojekt aus Bonn vorliegen würden, könnte man das Thema wieder aufgreifen.  
 
KTM Rentzsch ergänzte, dass sich die FDP-Fraktion dieser Haltung anschließen werde.  

 
 


